

10 Port-Gentil

Développement communautaire

L'Ong Synergie et le CDB partenaires pour le développement du département de Bendjè



Le préfet de Bendjè, Eugénie Kamara, a coupé le ruban symbolique.



Léon Ababé remettant à Lucie Daker Akendengué, président du Conseil départemental de Bendjè, les clés...



... de l'internat...

Photo : Sidonie Ambonguila

Photo : Sidonie Ambonguila

Photo : Sidonie Ambonguila

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil / Gabon

L'ÉCOLE catholique Saint-Joseph du village Foulameyong, familièrement appelée "Chic à voir", dans le canton Anengué, vient de bénéficier d'un internat mixte de quarante (40) lits, d'un réfectoire de cinquante (50) places et d'une infirmerie, œuvres de l'Ong Synergie, dirigée par un "fils du village", Léon Ababé, dans le cadre d'un partenariat public-privé que le Conseil départemental de Bendjè a noué avec cette structure associative qui n'est pas, du reste, à sa première contribution au développement de la contrée.

Tour à tour, Jean Boniface Aboghé, chef du canton Anengué, Alain



... devant un parterre d'invités.

Photo : Sidonie Ambonguila



... par le père René bénissant la nouvelle structure...

Photo : Sidonie Ambonguila

Abel Angwé, directeur d'Académie provinciale adjoint, Aimé Pamphile Békale Eloguet, directeur régional de Santé et Lucie Daker Akendengué, président du Conseil départemental de Bendjè, ont salué ces réalisations qui répondent aux attentes, non seulement de la population scolaire du village, mais également de toutes les populations,

singulièrement l'infirmerie qui vient renforcer la carte sanitaire du département et l'offre de soins aux populations. Une fois par mois, un médecin et une sage-femme viendront y faire des consultations. L'infirmerie servira également de centre de vaccination. « Nous sommes dans un village. Il est normal que des enfants dudit village

se préoccupent du développement de leur terroir », a souligné Lucie Daker Akendengué, qui a remercié Léon Ababé et l'Ong Synergie pour « cette énième action (...) au profit de nos enfants, nos pères et nos mères ». Le donateur, qui a indiqué que l'acte posé se situe dans le prolongement d'un certain nombre d'initiatives entreprises depuis

quelque temps pour améliorer les conditions d'existence des populations, a mis sa volonté de participer au développement de son terroir, sur le compte de l'amour qu'il éprouve pour la terre de ses ancêtres. « Rien ne peut se réaliser sans amour », a-t-il répété. S'adressant particulièrement aux populations, il les a invitées à pren-

dre conscience de l'importance de l'école pour leurs enfants. Il a tenu à mettre en garde les parents qui, parfois, détournent les enfants des sentiers de l'école, compromettant ainsi leur instruction. Autrement dit, leur chance de devenir un jour eux aussi des cadres contribuant au développement de leur contrée. Un message qui est, semble-t-il, bien passé, au regard des applaudissements nourris qu'il a suscités. La cérémonie de remise de clés des bâtiments, qui ont reçu la bénédiction du Père René, a été agrémentée par la prestation d'un groupe local de danse au nom évocateur, "Minimo" (« la fleur qui s'épanouit ») et par un match de football entre élèves de l'école catholique Saint-Joseph.

Œuvre de bienfaisance

"Renaissance" solidaire envers les personnes du troisième âge

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le bureau des sages du troisième arrondissement, accompagné de la coordinatrice de la circonscription, Huldah Ilongo, ont distribué des kits alimentaires aux intéressés, conformément à l'esprit de partage et solidarité prôné par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, dans le pacte social, un des pans du plan stratégique Gabon émergent.

LES membres du bureau des sages du troisième arrondissement de la commune de Port-Gentil, de l'association Renaissance, se sont montrés très attentionnés, vendredi, envers les personnes âgées de la

circonscription, en leur faisant don des kits alimentaires. L'opération, conduite par le vice-président, Maurice Safou, était encadrée par la coordinatrice dudit arrondissement, Huldah Ilongo. Les bienfaiteurs sont allés de maison en maison, distribuer plusieurs produits de première nécessité. Certains bénéficiaires, surpris et émus par ce geste inattendu, n'ont pas pu retenir leurs larmes.

Faisant d'une pierre deux coups, Huldah Ilongo et les siens ont saisi l'occasion pour partager la vision de l'association qui s'active à fédérer les Gabonais autour du projet politique du chef de l'Etat, Ali



Les membres de Renaissance au chevet des personnes du troisième âge.

Photo : Julie Ngumbi

Bongo Ondimba, "L'Avenir en confiance", appuyé par le Plan stratégique Gabon émergent (PSGE), lui aussi renforcé dernièrement par le pacte social. Renaissance, a confié Huldah Ilongo, mène depuis l'installation du bureau provincial dirigé

par Marie Stéphanie Inguessi, une intense activité sur le terrain, marquée par le financement des micro-projets, le soutien aux commerçants des différents marchés de la cité de l'or noir, la réhabilitation du dispensaire de Ndougou, la distribution des kits

scolaires, etc. Ce, a-t-elle indiqué, avec l'appui de son président, Anastase Kéka, du secrétaire général, Yves Fernand Manfoumbi, du membre d'honneur Noël Mboumba, et de l'ensemble des membres du bureau national. L'oratrice est, à chaque fois, revenue sur la notion de l'Égalité de chances. Ayant pour slogan "Changeons ensemble", le Programme pour l'égalité des chances avait été lancé, rappelle-t-on, il y a quelques mois, en présence des jeunes, des leaders d'opinion, des diplomates et des membres du gouvernement. Il s'agit, a expliqué en français facile la coordinatrice, d'une nouvelle initiative du président

Ali Bongo Ondimba, qui a pour objectif de réduire les inégalités nées du favoritisme, du clainisme, de l'ethnisme, du copinage et d'autres maux qui freinent l'épanouissement des intelligences au Gabon. « Le président de la République dit toujours qu'il ne sera heureux que lorsque les Gabonais seront heureux, et qu'aucun de ses compatriotes ne doit rester en marge du développement », a soutenu l'oratrice. Pour mémoire, le programme pour l'égalité des chances consiste à mettre un terme au système de privilèges, afin de mener le Gabon sur la voie de la richesse et de la prospérité, et de contribuer au bien-être de tous les Gabonais.